
議員出前講座 児童感想

【戸高議員】

【原田議員】

・社会科の授業だけではわからないことをたくさん知ることが
できてよかったです。
・常任委員会や特別委員会などの議会の仕組みがよくわかりま
した。
・議会のことを聞いて、政治に興味が出てきました。
・議会のことは、最初は自分に関係ないなと思っていました。
でも話を聞き、県民の願いや要望などを話し合い、実行するか
どうかを決めていく組織なんだと改めてわかりました。議員の
みなさんは県民の願いを実現するためにお仕事してくれている
ことがわかりました。
・県議会の中には、さまざまな委員会があって、一つ一つちゃ
んと意味があって作られていることがわかりました。

・選挙の投票が１８歳になった理由が若者の声を聞きたいからとい
うことがわかってよかったです。１８歳になったらしっかりと投票
に行きたいと思っています。
・自分たちの地域の代表を誰にするかで、県の政治の進み方が決ま
ることを学びました。１８歳になったら選挙権を大切に使いたいで
す。
・県と市の予算がどれくらいあるのか、予算が何に使われているの
かを知ることができ、税金の使われ方について知ることができまし
た。
・今日のお話を聞いて国や県、市町村の仕事についてよくわかりま
した。難しい事だけど、様々な事がわかり、（政治や議員の仕事な
どに）すこし興味が出てきました。

【別府市立境川小学校】
◆平成３１年１月１７日（木）
◆６年生 ７９人
◆派遣議員：原田議員、戸高議員


